

# Zu alt für die Container

Leichtere Erreichbarkeit ist erwünscht

## GLASHÜTTEN

Renate Gruber (AFW) brachte bei der Sitzung des Gemeinderats ein Anliegen älterer Bürger vor: Sie wünschen, dass die Ablagerung von Wertstoffen im Container erleichtert wird.

Das sei Sache des Landratsamts, antwortete Bürgermeister Werner Kaniowski, in dessen Zuständigkeit der Recyclinghof liege.

Für Aufregung sorgte eine Anfrage von stellvertretendem Bürgermeister Hartmut Wagner, der wissen wollte „um welche Vermessungen“ es sich im

Bereich der Bayreuther Straße handelte, die jüngst stattfanden. Dort wurde ein gemeindliches Grundstück an der Staatsstraße vermessen, so die Antwort des Bürgermeisters, das für Tauschzwecke vorgesehen sei. Weshalb so etwas gemacht werde, fragte Wagner, man hätte das Grundstück durchaus für einen Gehsteig reservieren können. In die Diskussion schaltete sich Herbert Zeilmann (AFW) ein, der dafür plädierte, das Grundstück weiter in der Hand der Gemeinde zu belassen, während Wagner den Grundstückspreis erfahren wollte. Die Antwort, so der Bürgermeister, könne er nur nichtöffentlich geben. dj